

# Mitin de Periodistas en Repudio a los Militares

QUE SE RECONOZCA  
AL FDR

El Comité Mexicano de Solidaridad con el Pueblo Salvadoreño, se manifestó por una ruptura de relaciones diplomáticas con la nación centroamericana y porque el gobierno reconozca al Frente Democrático Revolucionario de El Salvador, que encabeza Enrique Álvarez Córdova.

Mercedes Durán, representante en nuestro país del Sindicato de Periodistas de El Salvador, en nombre de sus compatriotas reveló que la junta de gobierno salvadoreña utiliza bombas napalm contra la indefensa población campesina, en un claro genocidio que debe ser condenado por el mundo.

Dijo que el asesinato del corresponsal Ignacio Rodríguez Terrazas hará tambalear a la junta militar, que ahora por medio del crimen pretende establecer una mordaza a la libertad de expresión.

Genaro Carnero Checa, de la Federación de Periodistas Latinoamericanos, informó que el próximo jueves se efectuará en esta ciudad una reunión de diaristas del continente para analizar la difícil situación de quienes cumplen con su deber en países conflictivos.

Afirmó que el gobierno más represivo contra la prensa es el argentino, donde han sido asesinados en los últimos años 100 reporteros y han huido al exilio 500, en tanto que 68 se encuentran desaparecidos y 80 presos.

EXCELSIOR

# Se Suspendió la Huelga de los Fruticultores en la Argentina

BUENOS AIRES, 11 de agosto. (EFE)—La Federación de Productores de Río Negro, la provincia más frutera de Argentina, suspendió una huelga convocada para el próximo día 14, al haber ofrecido el gobierno soluciones a la grave crisis del sector.

Esta decisión, tomada en la noche de ayer domingo, clausura la convocatoria realizada a causa de la grave dificultad de los productores para exportar, ya que el actual tipo de cambio respecto del dólar les sitúa completamente incompetitivos ante el mercado exterior.

Según analistas locales, el peso argentino está revaluado frente al dólar en casi cincuenta por ciento.

Esta situación y la abundante cosecha de esta temporada —que presenta una superoferta— obligaron a los fruticultores a solicitar créditos y subvenciones para comercializar la fruta en el exterior.

El gobernador de Río Negro, contralmirante Julio

Acuña, se reunió anoche con dirigentes del sector y ofreció créditos a largo plazo, exentos de intereses, por importe de cuarenta millones de dólares.

Sin embargo, los fruticultores señalaron que aceptaban la propuesta como el principio de una solución a la crisis, que debe englobar otras medidas a nivel nacional.

La anunciada huelga del sector frutero era la primera que empresarios del interior convocaron contra la política económica, que califican de ruinosa para la producción nacional.

La sobrevaloración del peso y el levantamiento de aranceles frente a la importación son las medidas más criticadas por agricultores, industriales y empresarios argentinos, que se encuentran totalmente desprotegidos frente a la competencia externa.

UNO MAS UNO

# Proponen unánimemente los oficiales del ejército al general Roberto Viola como presidente de Argentina

BUENOS AIRES, 11 de agosto (EFE). — Los generales del ejército argentino propusieron unánimemente al teniente general (retirado) Roberto Viola como presidente de Argentina para el periodo 1981-84, informaron hoy, lunes, a la agencia EFE autorizadas fuentes de esta capital.

Aunque la designación del futuro presidente debe ser decidida por la junta militar, que integran los comandantes en jefe de las tres armas, se descuenta que la voluntad del ejército habrá de ser aceptada por la marina y la fuerza aérea.

Formalmente, la junta dará a conocer el 29 de septiembre próximo el nombre del sucesor del actual presidente, general Jorge Videla, que habrá de ser "un oficial superior en retiro", de acuerdo con los preceptos del régimen militar en vigencia desde 1976.

Aunque la junta no centrará su atención en la elección del próximo mandatario hasta la segunda quincena de este mes, existe la casi plena seguridad de que será designado el general Viola.

El general retirado Roberto Viola cumplirá 56 años en octubre y fue comandante en jefe del ejército (e integrante de la junta militar) hasta diciembre del año pasado.

Viola milita en el sector más liberal del ejército argentino y, como tal, su eventual presidencia representa la continuidad ideológica del general Videla.

Se sabe que Viola —y la junta militar— darán entrada a un número mayor de civiles en el gobierno, en lo que se considera el punto de partida de una etapa cívico-militar que precederá a la plena restauración de las instituciones democráticas.

La "candidatura" de Viola será llevada a la junta militar por el comandante en jefe del ejército, general Leopoldo Galtieri, la próxima semana.

Cada comandante en jefe debe presentar candidatos a la presidencia en un número mínimo de dos y máximo de tres, de acuerdo con los reglamentos internos de la junta, que es el máximo poder del Estado bajo el régimen militar.